
COMPTE RENDU DU CDAS DU 13 NOVEMBRE 2008

Cette réunion s’est tenue avec la nouvelle représentativité syndicale issue des élections de décembre
2007.

L’ordre du jour était le suivant :

1) Approbation du procès-verbal du CDAS du 16.05.2008

2) Compte rendu du CNAS du 24 juin 2008  au cours duquel a été présenté le bilan de l’action sociale
ministérielle 2007, avec la mise en avant de l’augmentation de la réservation de logements (533
dont 436 en Ile de France), soit trois fois plus qu’en 2006

3) Rappel du dispositif du Fonds Permanent de Solidarité : suite à la tornade d’Hautmont, il s’avère
que 4 retraités ont été touchés. Il existe un problème au niveau de la remontée d’informations,
puisque les retraités n’ont plus le réflexe du contact direct avec les Services Sociaux, et que le
réseau mutualiste ne maille plus forcément l’ensemble de notre territoire.  Une réflexion est en
cours pour accélérer la prise de contact, afin d’éviter des délais trop longs lors d’un éventuel futur
événement de catastrophe naturelle ou autre

4) Amélioration des dispositions d’aides et de prêts au logement proposés aux agents des ministères
économique et financier : présentation des nouvelles conditions d’attribution et des nouveaux
montants. Ceux ci sont consultables sur l’intranet ministériel : ALIZE - Action Sociale - Sites
intranet des délégations - Département 59

5) Statistiques de fréquentation en matière de centres de vacances enfants : alors que nationalement
le nombre d’enfants fréquentant ces structures augmente, c’est l’inverse dans le département.
Aucune explication ne peut être fournie. Une discussion s’est engagée sur le pré-acheminement des
enfants, qui est, semble-t-il, plus mal vécue par les parents que par les enfants

6) Point d’étape du BIL : une nouvelle psychologue va être recrutée. Une partie des fonds non utilisés
pour la campagne de vaccinations va être reversée vers l’activité « aide psychologique », puisque
cette activité connaît une forte demande.

Discussions autour de la randonnée pédestre organisée dans l'Avesnois, en lieu et place de la foulée des
finances : l’expérience est un échec, il faut réfléchir à une autre proposition pour 2009.
Baisse du montant du bon d’achat de Noël, consécutive en partie à une augmentation du coût du
spectacle de cette année, mais également à la captation du fonds de réserve.

Il est à noter que le BIL prévisionnel se tiendra le 02 décembre, le BIL 2009 est prévu pour le courant
février.



7) Questions diverses :
Localisation de la permanence de l’assistante sociale en Trésorerie Générale : en attendant la fin des
travaux, elle se tient au huitième étage dans un local syndical.
Date des travaux du restaurant inter-administratif de la Trésorerie Générale : pas encore définie pour
l’instant, le rapport d’audit n’a pas encore été produit.
Demande d’autorisation d’accès au restaurant de la Préfecture pour les agents des impôts.
Restauration des douaniers à Dunkerque : une convention est en phase finale de signature avec le
restaurant « les gens de la mer », afin de palier la fermeture du Restaurant Universitaire pendant les
périodes de vacances scolaires.
Demande de remontée de problèmes de traitement des dossiers de réclamation CESU auprès du CNAS,
afin de signaler les disfonctionnements du prestataire de service ACCOR SERVICES

Enfin, annonce d’une formation des membres du CDAS par le délégué départemental au printemps
prochain, certainement à l’école des douanes.


